

Rundbrief Musik und Tanz e.V. | September 2022

Per Email versendet 1.9.2022

Liebe Musikfreunde,

für den September 2022 haben wir uns viel vorgenommen und so haben wir in diesem Monat auch einiges an Events mit Musik und Tanz zu bieten. Hier mal wieder ein kurzes Info-Update:

Kommende Events

Fulda klingt bunt am Samstag, 3. September – Das LiveMusicOpenAir in Fuldas Innenstadt Unterm Heilig Kreuz unter der Schirmherrschaft von Oberbürgermeister Dr. Heiko Wingefeld.

Den Auftakt nach der Begrüßung macht um 10.30 Uhr das Fuldaer Weltklänge-Orchester mit Musik aus verschiedenen Kulturen und Traditionen, einzigartig präsentiert von einem international besetzten Orchester und einer ungewöhnlichen Zusammensetzung von Musikinstrumenten. Um 11.10 Uhr wird Urbain N'Dakon Lieder von der afrikanische Seele präsentieren. FOIM, die Friends of Irish Music, spielen um 12.20 Uhr Jigs und Reels, die Lebensfreude pur ausdrücken. Das Duo Zweiklang wird um 13.10 Uhr mit selbst getexteten Liedern über Fulda und die Rhön zu erleben sein. Die Rhöner Sauwänzt, in der Region schon seit Jahren bekannt, bringen um 13.50 Uhr Skiffleblues in Rhöner Mundart. Alan Mustafa singt und spielt um 14.40 Uhr auf der Saz Lieder aus dem vorderen Orient über Themen, die auf der ganzen Welt verbreitet sind: die Liebe zu den Menschen und zur Heimat. Um 15.20 Uhr folgt Yerlos Vej mit traditioneller jiddischer Tanz - und Feiermusik. Den Abschluss macht um 16.10 Uhr Los Caoticos mit einer kraftvollen Mischung aus Flamenco und Rumba, mit der man sich in einen spanischen Sommerabend versetzt fühlt.

<https://www.musikundtanz-fulda.de/Fulda-klingt-bunt/>

Das Projekt ***Tänze der Kulturen*** ist am 19.8.2022 mit einem Tanzworkshop gestartet. Bislang ein voller Erfolg. 4 Workshops sind noch in der Pipeline, nämlich am

Freitag, 2.9.2022 Spanische Tänze – Sevillianas (Umweltzentrum)

Mittwoch, 7.9.2022 afrikanische Tänze (Umweltzentrum)

Freitag, 9.9.2022 armenische Tänze (Umweltzentrum) und

Mittwoch 7.9.2022 Klezmertänze (Festscheune)

Jeweils um 19.00 Uhr und natürlich

am Samstag, 17.9.2022 um 19.30 Uhr das **Tanzfest der Kulturen** in der Festscheune von antonius

<https://www.musikundtanz-fulda.de/Taenze-der-Kulturen/>

Weiterhin sind wir aktiv beteiligt an der Auftaktveranstaltung zur **Interkulturellen Woche** am Samstag, 10.9.2022 in Fulda auf dem Universitätsplatz. Wir werden dort mit anderen Organisationen mit einem Stand vertreten sein und über uns informieren. Um 14.40 Uhr hört ihr das **Weltklänge-Orchester**.Danach starten wir eine Tanzaktion, lasst euch überraschen.....

<https://www.fulda.de/unsere-stadt/vielfalt-und-teilhabe/interkulturelle-woche>

Wir können Euch auch noch kleinere und ebenso feine Aktionen ankündigen, nämlich

Weltklänge im Umweltzentrum:

Sonntag, den 18.9.2022 um 16.00 Uhr **Die Spielleute** mit Musik des Mittelalters und der Renaissance im Outdoorbistro des UWZ und

Sonntag, den 2.10.2022 ab 13.30 Uhr bereichern **Los Caoticos** den Herbstmarkt mit Rumba-Flamenco

Und als **Last-Minute Nachricht: Los Caoticos** spielen morgen, Freitag den 2.9.2022 ab 19.00 Uhr auf dem **Weinfest im Museumshof zu Fulda**. Viel Spaß und Erfolg Euch!!!

Laufende Infos mit Fotos und Videos findet ihr auf unserem neuen **Instagram-Kanal unter #musikundtanzfulda**

Und zum Schluss noch eine schöne Nachricht:

Was uns und insbesondere unseren Musikkollegen Ashot aus der Ukraine sehr gefreut hat: Nach der Frage im letzten Rundbrief meldete sich aus dem Kreis unserer Musiker*innen ein Akkordeonspieler und **bot ihm leihweise ein Akkordeon an**. Nun kann Ashot seine musikalischen und spielerischen Fähigkeiten noch besser zum Ausdruck bringen. **Großen Dank an den Verleiher.**

Und im übrigen: Wir werden Euch auf dem Laufenden halten. Oder ihr schaut immer mal unter

<https://www.musikundtanz-fulda.de/>

Bleibt gesund und wohlauf, wir freuen uns auf euren Besuch und ein Wiedersehen

Euer

Bernhard Oswald

(Musik und Tanz e.V.)

<https://www.musikundtanz-fulda.de/Home/>



Um Euch über solche Neuigkeiten immer mal wieder informieren zu können, hat Musik und Tanz e.V. eure E-Mail-Adresse gespeichert. Falls Ihr künftig auf die Neuigkeiten der Spielleute und Musik und Tanz e.V. verzichten wollt, lasst es uns wissen, dann löschen wir alle von Euch gespeicherten Daten. Schickt dann bitte einfach eine E-Mail zurück mit der Anmerkung "Unsubscribe".